

Naturschutzverein

## Wenn der Frühling bei uns wieder erwacht

**Können auch Sie es kaum erwarten, bis der Frühling erwacht?**

Der Winter, oder was sich bei uns unter diesem Namen abspielt, zieht sich hin, kühl und nass. An manchen Tagen wird es kaum richtig hell, von Sonnenschein und Wärme keine Rede. Wie wird das schön, wenn die Tage wieder länger werden und die Sonne spürbare Wärme spendet, wenn die ersten Blüten

erscheinen: Krokusse, Primeln, Schneeglöckchen, Huflattich und Scharböckskraut, Küchenschelle, Leberblümchen und Blausterne. Auch Sträucher und Bäume werden uns mit ihren Blüten schon bald wieder erfreuen und schon werden wir die ersten Bienen und Hummeln sehen, wie sie in den Frühblühern nach Nahrung suchen. Vorwitzige Meisen pfeifen schon um ihr Revier.

Mit dem Film «Wenn der Frühling erwacht» wird uns Kurt Moh-



*Küchenschelle, eine eher seltene Frühlingsblume, die an südlichen Lagen anzutreffen ist.*

Foto zVg

ler in diese wundervolle Jahreszeit entführen. Als begabter und begeisterter Naturbeobachter wird er uns ganz nah ans Geschehen heranzuführen.

Wir laden alle ganz herzlich ein zu diesem Filmabend am Freitag, 27. Januar, um 19.30 Uhr im Theorieraum des Kindergartens Schafacker, Lindenweg 70 (beim Hallenbad) in MuttENZ.

Wilfried Wehrli

für den Naturschutzverein MuttENZ